Montag, 12. Juli 2021, Diepholzer Kreisblatt / LOKALSPORT

## Silber für Kehlenbeck

## Sudweyherin erhält DLV-Ehrennadel



Ausgezeichnet: Sudweyhes Brigitte Kehlenbeck – hier mit ihrem Team in Moordeich.

Moordeich – Wer sich so vorbildlich engagiert wie sie, wird auch mal dafür belohnt: Beim "KiLa-Cup" in Moordeich erhielt Brigitte Kehlenbeck aus den Händen von Kreisleichtathletik-Chef Wilfried Becker die Silberne Ehrennadel des Deutschen Leichtathletikverbandes nebst einer Urkunde.

Die ehemalige Leichtathletin und Korbballerin unterstützt seit der Jahrtausendwende die Leichtathletikabteilung, seit 2003 als Trainerin und seit 2007 als Spartenleiterin des TuS Sudweyhe (mit mehr als 3000 Mitgliedern der größte Verein im Landkreis Diepholz). "Sie brachte damals neue Konstanz in die Abteilung und trainiert bis heute mit Begeisterung junge Leichtathleten. Ihr gilt ein herzliches Dankeschön des KLV für ihre langjährige, qualifizierte und freiwillige Arbeit. Das wissen wir sehr zu schätzen", lobte Becker. Die von Kehlenbeck betreuten Nachwuchsteams "Sudweyher Sprinter" und

"Rennmäuse" landeten in Moordeich in der Landkreiswertung auf den Plätzen zwei und fünf. mr